

La Cámara estudiará el impacto de la subida del petróleo en las empresas

Elaborará un Catálogo de Empresas Industriales de la provincia



Pleno celebrado en el mes de septiembre por la Cámara de Comercio de Ciudad Real

La Cámara de Comercio de Ciudad Real va a estudiar el impacto que la imparable e imprevisible subida del petróleo, carburantes y otros derivados petrolíferos, están teniendo sobre los principales sectores económicos de nuestra provincia, como el agrícola, industrial, transporte o servicios.

Éste fue uno de los acuerdos adoptados en el Pleno de septiembre de la Cámara de Ciudad Real, en donde se planteó la incidencia negativa que la subida de estos productos va a tener en nuestra actividad económica inmediata. Este estudio estará finalizado en los próximos meses, para ser analizado por el Pleno y tener un documento de peso que refleje la situación real.

Catálogo de empresas industriales

Por otra parte, el Pleno de la Cámara acordó realizar un Catálogo de Empresas Industriales de la provincia, concebido como una herramienta para dar a conocer todo nuestro parque empresarial, clasificado por sectores, especialidades, ubicaciones, etc., tanto entre las empresas de toda la provincia, como de toda España y a nivel internacional.

Este Catálogo, editado tanto en papel como en CD y disponible también en el Portal www.camaracr.org, permitiría a nuestras empresas darse a conocer mejor e incrementar sus clientes, tanto entre otras empresas de la provincia como de fuera de ellas.

Proceso electoral para renovar Plenos

El Pleno fue informado de la publicación de la Orden del ministerio de Industria por la que se declara abierto el proceso electoral para la renovación de los Plenos de las Cámaras de Comercio de toda España. En la Cámara de Ciudad Real y como consecuencia de la citada Orden, se encuentra expuesto desde el pasado día 11 el Censo Electoral, que comprende las empresas provinciales a fecha de 1 de enero de 2005. Las elecciones se celebrará el año próximo. El Pleno fue informado igualmente por el presidente de la institución, Juan Antonio León, de numerosas actividades de comercio exterior, así como de otros departamentos de la Cámara.